



Minutes-Rapport

Spring Meeting CEP Réunion Printanière de la CEP Marseille 2015

Meeting date
Date de la réunion
25/04/2015



Participants

Membres du Comité Directeur / Members of the Board

Mike Pegg: President (England)	Bruno Fernandez: General Secretary (Slovakia)
Joseph Cantarelli: Vice President (France)	Fabio Ballauco (Italy)
Barnabas Novák (Hungary)	Tony Smith (Wales)
Sylvie Garino (Monaco)	Maciej Źłobiński (Poland)

Not present/Non present:

Ingela Eriksson: Treasurer & Vice President (Sweden)	Patrice Haulotte (Belgium)
--	----------------------------

Agenda

	English	Français
1	Welcome by the President	Bienvenue par le Président
2	Activity Report - Bruno	Rapport d'activité - Bruno
	<ul style="list-style-type: none"> Survey regarding Tahiti and the possibility of new competitions. Update contact database annually. Reports from the Technical and Marketing Commissions Confirmed Swiss System was the default method for running the ECs. Tested timed games and this would be used in the future. Identified that CEP needs a standardised Open Ceremony Protocol (OCP). This is very important to find a volunteer today to assist. 	<ul style="list-style-type: none"> Enquête sur Tahiti et la possibilité de nouveaux championnats. Base de données de contacts et mise à jour annuellement. Rapports des commissions « technique » et de « marketing » Confirmation que le système Suisse est la méthode par défaut pour l'organisation des CE. Les jeux à temps limités sont testés et ce système sera utilisé à l'avenir. la CEP a besoin d'un protocole standardisé régissant la cérémonie d'ouverture (OCP). Il est primordial de trouver un volontaire dans le Conseil Exécutif pour nous aider dès aujourd'hui.
	<ul style="list-style-type: none"> Maciej – referred to the FIPJP competition document. Maciej and Sylvie have volunteered to read this document in order to extract and communicate to the Executive Board the important ideas and parts. Sylvie suggested that a three-day plan is developed, she is happy to work with Ingela on the OCP. 	<ul style="list-style-type: none"> Maciej - a fait allusion à un document concernant le protocole qui a été édité par la FIPJP. Maciej et Sylvie se sont portés volontaires pour lire ce document afin d'extraire et communiquer au Conseil Exécutif les idées les plus importantes. Sylvie a suggéré qu'un plan sur les trois jours de la compétition soit développé (elle est heureuse de travailler avec Ingela sur l'OCP) .
	<ul style="list-style-type: none"> Decision to send a member of the board to EuroCup. Concerned about costs. European Umpires – 2 successful candidates. Problem for candidates that failed, they did not receive a letter. Preparation of elections Confirmed Congress decision not to allow a 4th player in the Triples of our EuroCup. 	<ul style="list-style-type: none"> Décision d'envoyer un membre du Conseil à chaque groupe de l'EuroCup. Nous sommes préoccupés par les coûts malgré tout. Arbitres Européens - 2 candidatures reçues. Problème pour les candidats qui ont échoués, qui n'ont pas reçu de lettre les informant. Préparation des élections confirmation de la décision de l'AG de ne pas permettre le remplacement de joueur dans notre EuroCup.

2	Congress 2014 (Mersin) Report - Bruno	Le congrès 2014 Rapport - Bruno
	<ul style="list-style-type: none"> • Auditors Reported and accounts were accepted. • Reminded the Congress decision in 2009 that the end goal for CEP is to pay the costs for the CEP Board. • Reminded Federations that fees must be paid every year. • Espoirs: congress accepted proposal that one player between the age 15-18, for federations with <=5 espoirs. • Communication problems with Espoirs qualifiers, invitations for all events are now posted on the website and CEP Facebook page. • Reported on the results of the election. • Election of Mike Pegg as CEP President • Claude Azema spoke about Tahiti 	<ul style="list-style-type: none"> • Les auditeurs ont vérifié et les comptes ont été acceptés. • Rappel de la décision de l'AG de 2009 que l'objectif final de la CEP est de payer tous les frais pour les membres du Conseil d'Administration de la CEP. • Rappel aux fédérations que les frais doivent être payés chaque année. • Espoirs: proposition acceptée par l'AG qu'un joueur d'âge 15-18, pour les fédérations ayant <=5 espoirs par catégorie peut participer. • Problèmes de communication avec les invitations n'ayant pas été reçues par certaines fédérations -- à partir de maintenant les invitations pour tous les événements sont affichées sur le site internet de la CEP ainsi que sur sa page Facebook. • Rapport sur les résultats de l'élection. • Élection de Mike Pegg comme Président de la CEP • Claude AZEMA a parlé de la situation avec Tahiti
3	CEP Survey (Tahiti) - Mike	Enquête de la CEP (Tahiti) - Mike
	<ul style="list-style-type: none"> • 34 Federations replied to CEP Survey. • 17 Nations paid Tahiti over 50,000 euros. • 5 nations report a full refund • Some queries regarding figures received from Federations but estimate well over 30,000 euros remain owed to European Federations. • MP Mike continuing to communicate with President of Polynesian Federation. • Following emails from Spain and Denmark demanding their money back, Mike sent strongly worded emails to Tahiti and FIPJP. • Mike has had several informal emails from Claude Azema who confirms he is trying to resolve the problem. • Awaiting outcome of FIPJP announcement that Tahiti have until the end of May to pay the FIPJP €50K. • 31 nations of 34 voted no to Chad and Tahiti for 2016 World Champs 	<ul style="list-style-type: none"> • 34 fédérations ont répondu au sondage de CEP. • 17 nations ont payé plus de 50.000 euros à Tahiti • 5 nations ont obtenu un remboursement complet. • Certaines incertitudes encore concernant les chiffres reçus des fédérations mais nous estimons que plus de 30 000 euros restent dus aux Fédérations Européennes. • Le Président Mike continue de communiquer avec le Président de la Fédération Polynésienne. • Après des demandes insistantes de la part de l'Espagne et du Danemark qui réclamaient leur argent, Mike a envoyé des courriels très « énergiques » à Tahiti et à la FIPJP. • Mike a eu plusieurs échanges de courriels de Claude AZEMA qui confirme qu'il essayait de résoudre le problème. • En attente de résultats de la FIPJP qui a annoncé que Tahiti a jusqu'à la fin mai pour payer une caution de €50.000. • 31 nations sur 34 ont voté non au Tchad et Tahiti pour les Championnats du Monde de 2016
	CEP Survey (Championships) – Mike	CEP Sondages (Championnats) - Mike
	<ul style="list-style-type: none"> • 29 of 34 Federations said yes to having a new Championships – singles and doubles Question is how do we finance them? • 11 Federations indicated they would like to host a CEP event. • 33 of 34 nations voted yes to change the Espoirs to a Championship like our other events. 	<ul style="list-style-type: none"> • 29 des 34 fédérations ont répondu oui pour avoir de nouveaux Championnats européens – tête-à-tête et doublettes La question est comment les financer ? • 11 fédérations ont indiqué qu'elles aimeraient accueillir un événement sportif de la CEP. • 33 des 34 nations ont voté Oui pour modifier les championnats Espoirs en un championnat organisé comme nos autres évènements.

4	Finance 2014-15 - Mike	Finance 2014-15 - Mike
	<ul style="list-style-type: none"> Reviewed Income/Expenditure PowerPoint Presentation from Ingela Mike emphasised need to budget for minimum of 2 years Decision – to move bank from Sweden to European Bank as currently access is limited to Treasurer living in Sweden. Issues with disaster recovery, especially if Ingela is out of action. Arrange for internet banking with new bank Full review of membership and EuroCup fees Agreed to propose and increase in membership fees to cover costs of new Championships (Singles) and the cost of the Board members in line with the 2009 Congress directive for the CEP to pay these costs instead of the board members home federations Agreed to propose increase in EuroCup fees to cover increase in the number of teams in the finals, prize money and contribution to the Finals host. 	<ul style="list-style-type: none"> Examen recettes/dépenses + présentation PowerPoint de Ingela Mike a souligné le besoin d'établir un budget de minimum 2 ans Décision - de déplacer notre banque de Suède vers une banque européenne car actuellement l'accès des comptes est limité au poste de trésorier habitant en Suède. Problèmes de récupération des fonds s'il arrivait un quelconque problème à Ingela Organiser des services bancaires « classiques et modernes » sur internet avec la nouvelle banque. Examen complet de la recomposition de nos cotisations annuelles ainsi que des frais liés à la participation à l'EuroCup. Il a été convenu de proposer une augmentation des cotisations pour couvrir les coûts de nouveaux championnats (Tête-à-tête) et le coût des membres du Conseil, conformément à la directive du Congrès 2009 de la CEP et de payer les coûts des membres du conseil au lieu de leurs fédérations respectives Il a été convenu de proposer augmentation des frais pour l'EuroCup afin de couvrir l'augmentation du nombre d'équipes dans la finale, prix en argent et la contribution allouée à l'organisateur hôte de la finale

Current Membership Fees Cotisations annuelles actuelles			
Licences	Nations	Fee (€)	=
1-999	26	175	4550
1000-3999	4	300	1200
4000-9999	2	450	900
Over 10000	5	900	4500
Total			11150

Proposed Membership Fees Cotisations annuelles proposées			
Licences	Nations	Fee (€)	=
1-100	8	175	1400
101-500	12	235	2820
501-1000	6	275	1650
1001-3000	4	400	1600
3001-5000	0	500	0
5001-10000	2	600	1200
10001-25000	4	1200	4800
25001+	1	1800	1800
Total			15270

Current EuroCup Fees Frais de participation à l'EuroCup actuels			
Licences	Nations	Fee (€)	=
1 - 1000	17	150	2550
1001-3000	4	300	1200
3001-5000	0	450	0
5001-10000	1	750	750
10001+	4	1200	4800
Total			9300

Proposed EuroCup Fees Frais de participations à l'EuroCup proposés			
Licences	Nations	Fee (€)	=
1-100	2	200	400
101-500	11	225	2475
501-1000	4	250	1000
1001-3000	4	350	1400
3001-5000	0	450	0
5001-10000	1	800	800
10001-25000	3	1300	3900
25001+	1	1500	1500
Total			11475

6	Marketing Commission - Joseph <ul style="list-style-type: none"> • Possible deal with SAOS Promo-Petanque for merchandise. Joseph to investigate further and report back. • TV coverage was discussed but financially not an option • Mike discussed offer from petanqueforum.nl (Fabian Biesheuvel) to live stream our championship on the internet. • Mike to discuss our/their needs further with Fabian 	Commission de Marketing - Joseph <ul style="list-style-type: none"> • Accord possible avec HRA Promo-Petanque pour le « merchandising ». Joseph devra poursuivre son travail et faire un rapport. • Une couverture télévisée a été examinée mais financièrement ce n'est pas une option. • Mike nous a proposé l'offre de petanqueforum.nl (Fabian Biesheuvel) à vivre flux notre championnat sur Internet. • Mike continuera à approfondir notre discussion de nos besoins futurs avec Fabian
7	Technical Commission - Mike <ul style="list-style-type: none"> • Finalising full review of CEP's Statutes. Aim is to improve and update text to reflect what the CEP does. Rules of Procedures (bye laws) are also in the process of updating. All to be approved by Congress in Bulgaria. • Umpires Exam in Bulgaria – 2 candidates from France. Need to contact federations to remind them for candidates. Minimum requirements – max age 50 years and a National Umpire for 2 years. • CEP website kept up-to-date by Mike who is planning to move the domain to a new server. The website is supplemented by Facebook. The page is monitored regularly to ensure that there is no abuse. 	Commission Technique - Mike <ul style="list-style-type: none"> • Finalisation de l'examen complet des statuts de la CEP. Objectif d'améliorer et de mettre à jour le texte pour refléter ce que la CEP fait réellement : Règlementation de notre jeu est également dans le processus de mise à jour. Tout pourra être proposé et approuvé par l'Assemblée Générale en Bulgarie. • Le 2eme examen d'arbitre européen sera organisé en Bulgarie - 2 candidats de la France. Besoin de contacter les fédérations pour leur rappeler la possibilité d'inscrire leurs candidats. Exigences - max 50 ans et avoir été un Arbitre National pendant 2 ans. • Le site internet de la CEP est tenu à jour par Mike qui envisage de transférer notre domaine vers un nouveau serveur. Le site est complété par Facebook. La page est contrôlée régulièrement pour s'assurer qu'il n'y a pas d'abus.
8	Championships 2015 Week 39: EC Men – Bulgaria Congress on the Thursday @ 15:00 followed by 1 st round of shooting Mike and Bruno in regular contact with Bulgaria Week 42: Final Championship Espoirs - Host Netherlands have issued invitations <ul style="list-style-type: none"> • Week 48: EuroCup for Clubs Final Offer from Belgium considered by the area is only 8 lanes, we need 12 lanes. • Bruno and Mike to investigate alternatives 2016 EC Veterans – Monaco, 18 to 20 October EC Women's – Slovakia, week 36 EC Junior's – Monaco to link with Veterans EuroCup for Clubs Final – Luxembourg/Swiss? EC Singles (Men & Women) – France <ul style="list-style-type: none"> • CEP Board ask to France if they can organise the first EC Single Man & Woman in 2016 	Championnats 2015 Semaine 39 : CE Hommes - Bulgarie Assemblée Générale le jeudi à 15:00 suivi par le 1er tour de tir de précision. Mike et Bruno sont en contact régulier avec la Bulgarie. Semaine 42 : Finale Championnats Espoirs – Hôte : Pays-Bas qui ont publié les invitations Semaine 48 : Finale EuroCup pour les clubs <ul style="list-style-type: none"> • Offre définitive de la Belgique mais ne propose que 8 terrains alors qu'il en faut 12. • Bruno et Mike étudient des solutions de rechange 2016 EC Vétérans - Monaco, 18 au 20 Octobre EC Femmes - Slovaquie, semaine 36 EC Juniors - Monaco pour lier avec les Vétérans EuroCup pour les clubs Final - Luxembourg/Suisse ? EC Tête à Tête (Hommes et Femmes) – France. <ul style="list-style-type: none"> • le Comité Exécutif de la CEP demande à la France si elle peut organiser le 1^{er} Championnat d'Europe Individuel Masculin & Féminin en 2016

	2017 - EC Men's – St Pierre les Elbeufs, France 2018 - EC Women's – Palavas-les-Flots, France	2017 - EC Hommes - St Pierre les Elbeuf, France 2018 - EC Féminines - Palavas-les-Flots, France
9	EuroCup Draw	Tirage au sort de l'EuroCup
	<ul style="list-style-type: none"> • 26 nations registered, agreed to form 4 groups – 2 x 7 teams and 2 x 6 teams • Members of the Board to oversee each group are to be: France – Ingela Germany – Tony Monaco – Sylvie & Barna Italy - Fabio 	<ul style="list-style-type: none"> • 26 nations enregistrées, ont accepté de former 4 groupes - 2 x 7 équipes et 2 x 6 équipes • Les membres du Conseil d'Administration pour surveiller chaque groupe sont : France - Ingela Allemagne - Tony Monaco - Sylvie & Barna Italie - Fabio
10	Miscellaneous	Divers
	<ul style="list-style-type: none"> • Mike asked if someone could source medals and championships shirts Maciej may have a supplier low cost in Poland. • Barnabas offered Hungary to host the next Spring meeting in Budapest • Fabio informed the Board of the development of a European Confederation of Sport Boule. Mike to be sent an invitation for the CEP <p>Meeting Closed 18:25</p>	<p>Mike a demandé si quelqu'un pouvait trouver de nouveaux fournisseurs pour les médailles et les polos aux couleurs de la CEP Maciej peut avoir un fournisseur à faible coût en Pologne..</p> <ul style="list-style-type: none"> • Barnabas propose que la Hongrie accueille la prochaine réunion de printemps à Budapest • Fabio a informé le Comité de l'élaboration d'une Confédération Européenne du Sport Boule. Mike accepte de recevoir une invitation pour que la CEP participe. <p>Réunion close á 18:25</p>